
Anfrage Datum Nummer

Öffentlich 9. Juni 10 1198/10
Absender

FDP-Fraktion
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig
Adressat

Oberbürgermeister Dr. Hoffmann
Platz der Deutschen Einheit 1 
38100 Braunschweig
Gremium Sitzungstermin

Rat 22. Juni 10
Betreff

Pachtvertrag Eintracht Braunschweig

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Welche Konsequenzen hätte die Ablehnung des Abschlusses eines geänderten 
Pachtvertrages für Eintracht Braunschweig gehabt, insbesondere im Hinblick auf das 
Lizenzierungsverfahren für die 3. Liga?

2. Welche Konsequenzen hätte die Ablehnung der Änderung des Pachtvertrages für die Stadt 
Braunschweig gehabt?

3. Welche Konsequenzen hätte die Ablehnung der Änderung des Pachtvertrages für die 
Stadthalle Braunschweig Betriebsgesellschaft mbH gehabt?

F.d.R.

gez.

Daniel Kreßner Juliane Lehamnn
Fraktionsvorsitzender Ratsfrau
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